

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan hasil-hasil temuan penelitian yang telah dilakukan dalam penelitian ini, maka diperoleh beberapa kesimpulan, antara lain :

1. Sudah banyak ditemukan masyarakat di Kelurahan Bah Kapul Kecamatan Siantar Sitalasari Kota Pematangsiantar yang memiliki surat izin mengemudi (SIM) sebagai kewajiban masyarakat yang patuh terhadap peraturan lalu lintas. Kemudian masih ada ditemukan masyarakat di Kelurahan Bah Kapul Kecamatan Siantar Kota Pematangsiantar yang masih belum memiliki surat izin mengemudi (SIM).
2. Adanya sebagian masyarakat yang tidak memiliki surat izin mengemudi (SIM) disebabkan oleh kurangnya perhatian orangtua terhadap keselamatan anak dalam mengemudi memberikan dampak yang tidak baik terhadap ketertiban lalu lintas. Selama masyarakat beranggapan bahwa surat izin mengemudi (SIM) itu tidak harus dimiliki, maka semakin tinggi pula tingkat kecelakaan lalu lintas di Kota Pematangsiantar, artinya tidak akan tercapainya suatu ketertiban lalu lintas di Kota Pematangsiantar.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, maka sebagai tindak lanjut dari penelitian ini, disarankan beberapa hal sebagai berikut :

1. Kepada Kepolisian Republik Indonesia, dalam hal ini Satuan Kepolisian Lalu Lintas Kota Pematangsiantar untuk lebih mensosialisasikan kepada masyarakat tentang cara aman berkendara secara berkelanjutan, mulai dari

kelengkapan berkendara dan kepemilikan surat izin mengemudi (SIM), serta sistem administrasi berupa tata cara dan biaya administrasi mengurus surat izin mengemudi agar masyarakat lebih memahami fungsi dari surat izin mengemudi itu sendiri sehingga dapat menciptakan masyarakat yang tertib lalu lintas.

2. Kepada masyarakat, supaya lebih memahami kewajibannya sebagai pengendara kendaraan bermotor yang taat pada peraturan lalu lintas.
3. Kepada peneliti selanjutnya, peneliti mengharapkan adanya penelitian lebih lanjut tentang kesadaran masyarakat dalam kepemilikan surat izin mengemudi (SIM). Hal ini penting agar hasil penelitian ini bermanfaat kepada masyarakat untuk menciptakan ketertiban lalu lintas.